

Son épouse:

Elianne **Crottaz**, à Lussy/VD

Ses enfants:

Jean-Daniel **Crottaz** et ses enfants, Brice et son fils Gallyan, Félix, Diane et Souley, et leur fille Leyane, Yannick, Ange, Joris, à Annemasse et Paris

Vincent et Isabelle **Crottaz**, leurs enfants Damien et Pauline, à Cottens/VD

ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean-Louis CROTTAZ

enlevé à leur tendre affection le lundi 2 janvier 2017, dans sa 72e année.
Le culte d'adieu aura lieu au temple de Lussy-sur-Morges, jeudi 5 janvier,
à 14 heures.

Les honneurs seront rendus à 14 h 30, suivis de l'incinération.

Un chaleureux merci au personnel des différents services des hôpitaux de
Morges, Aubonne et du CMS de Saint-Prex.

Je quitte ceux que j'aime pour rejoindre ceux que j'ai aimés.